
第２学期終業式 ２学期を振り返って
12月24日（火）に「第２学期終業式」を行いました。体調不良の児童が少しずつ増えてきて

いることを考慮して，放送による終業式となりました。２名の児童が堂々と反省を発表しました。

◆「２学期にがんばったこと」
私が２学期にがんばったことは，２つあります。
一つ目は漢字の練習です。漢字ドリルを３回ずつ終わらせると決めて，

学校や自主学習で練習をしています。漢字をあまり間違わずに書くこと
ができるようになりました。
二つ目は，持久走大会です。私は，疲れるので，マラソンがきらいで

した。しかし，業間マラソンの練習で回数が増えると，楽しくなりまし
た。それからは，マラソンが好きになり，練習ももっとがんばるように
なりました。本番の大会では，２位になることができました。とてもうれしかったです。
２学期は，勉強も運動も，毎日がんばるとできることが増えて楽しかったです。３学期も，

その気持ちを忘れずにがんばりたいです。（１年児童）

◆「２学期にがんばったこと」
私が２学期にがんばったことは，３つあります。
一つ目は，持久走大会です。順位は去年と変わりませんでしたが，タ

イムが短くなり，最後まで歩かずに走り切れたのでよかったです。
二つ目は，国語のプレゼンの発表です。プレゼンの発表会の準備や練

習をするのが大変でしたが，分かりやすく発表できてよかったです。
三つ目は音楽会です。昼休みの練習と本番の日の朝の練習をがんばり

ました。本番では，上手に歌うことができてよかったです。
これからは，もっと勉強が難しくなると思うので，がんばっていたい

と思います。そして，残りの３か月間，悔いのない生活をして，立派に
卒業できるようにしたいです。（６年児童）

音楽鑑賞会
11月10日（日）のＰＴＡふれあいバザーにご協力いただいた収益金により，音楽鑑賞会を開

催させていただきました。音楽鑑賞会では，さまざまな楽器を演奏家の皆さんに演奏していただ
きました。大宝保育園の皆さんもお招きし，本物の「音」を身近に聴くことができるよい機会と
なりました。
【児童の感想】
・音楽鑑賞会で「さんぽ」や「小さな世界」など，知っている曲をた
くさん歌うことができて楽しかったです。次は，もっと他の曲も聴
いてみたいです。 （２年児童）

・バイオリンで救急車から消防車のサイレンの音に変えて演奏してい
たことがおもしろかったです。パイレーツ・オブ・カリビアンの曲
も聴けてよかったです。 （４年児童）

・音楽鑑賞会では，ディズニーやジブリなどの演奏をしていて，「す
ごいな」と思いました。バイオリンは弦楽器の中でも小さいのに，
きれいな音でした。 （５年児童）
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１・２年 昔語り
今年度も，民話の語り部として各学校でボランティアをしてくださっている方を講師にお招

きして，12月11日(水)に「昔語り」を行いました。民話や地域に伝わる昔話を臨場感たっぷ
りに語る様子に，子ども達はじっくりと聞き入っていました。

＜児童の感想＞
・昔語りを初めて聞いて，とてもおもしろかったです。特に，「やま
んば」の話がおもしろかったです。 （１年児童）

・「やまんば」の話が楽しかったです。馬方がやまんばの屋根に逃げ
込んで上からおもちをわらで刺して食べてしまったのがおもしろか
ったです。 （２年児童）

３年 福祉（盲導犬）体験
12月10日（火），３年生が福祉体験学習で，盲導犬ユーザーを講師にお招きして，盲導犬

についての講話をいただきました。盲導犬はどんな仕事をするのか，盲導犬を連れている人に

会った時に，私達に気を付けて欲しいことなどについて，分かりやすく教えていただきました。

＜児童の感想＞

・先生は，お金を指で触っていくらなのかが分かって，すごいと思い

ました。また，盲導犬は，25個もある命令を聞き分けていること

が分かりました。 （３年児童）

・先生の話を聞いて，ハーネスをしている盲導犬には，触らないこと

が分かりました。目の不自由な人に会ったら，やさしく声をかけた

いと思いました。 （３年児童）

下妻市小中学校 音楽会
11月15日(金)，４・５・６年生の有志が下妻市音楽会に出演しました。演奏曲は，「カリ

ブ夢の旅」と「心の中にきらめいて」です。昼休みを使って毎日練習を重ねた成果が実り，当

日は美しい歌声を会場いっぱいに披露することができました。

＜児童の感想＞
・友達と一緒に「心の中にきらめいて」を歌ったことが楽しかったで
す。また，保育園の時の友達にも会えてうれしかったです。

（４年児童）
・私は，今年初めて音楽会に参加しました。分かったことは，声をお
なかから出すことです。練習は大変だったけれど楽しかったです。

（５年児童）
・ぼくは，３年連続で音楽会に参加しました。舞台裏では，とても緊
張したけれど，ステージ上では堂々と歌うことができました。

（６年児童）

牛乳パック回収の報償金で購入しました！
大宝小では毎週木曜日に牛乳パックの回収を行っています。この

たび，その報償金で子どもたちに本を購入させていただきました。

購入した本は，図書室に置いて自由に読んだり借りたりできるよう
にします。
ご家庭のご協力により購入できた本です。ありがとうございまし

た。これからも，ご協力をよろしくお願いします。


